

Can I love someone?

handelt von einem OC ^_^

Von abgemeldet

Kapitel 3:

Sie erzählte viel, erzählte warum sie hier war. Warum sie nichts essen durfte und warum sie sich nicht wehrte. Und ich verstand es. Wenn ich sie wäre, hätte ich genau so gehandelt. Armes Mädchen, ein Grund mehr für die Rache.

Später hatte ich sie dann so weit gebracht, dass sie mit mir aß. Auch wenn das jemand sehen würde, wäre mir das egal und ich würde sie beschützen. Sie musterte mich kurz dankbar. Ich sah nur weg und schnaubte kurz. Pah...

Wir hatten das Essen beendet und wollten dann gehen, als mir etwas einfiel.

"Wie heißt du eigentlich?!"

"Shiruu.. Und du?"

"Shiyuku. Aber Nenn mich Shiyu oder Shishi." Ich sah sie knapp an. "Komm.."

Und dann ging ich aus der Küche und nach draußen. Ich holte mein B Daman hervor.

"Oh, es ist ja beschädigt.", meinte Shiruu und sah es sich an.

"Hmpf.."

"Ich mach es wieder ganz okeii?" Ich nickte und gab es ihr. Sie sah es kurz an.

"Kein großer Schaden, dass dauert höchstens zehn Minuten." Und schon saß sie am Boden und schraubte daran rum. Ich setzte mich auch hin und ging in mich. Ich musste stärker werden... Einige Zeit musste ich also noch hier bleiben.

"Fertig!" Shiruu strahlte. Sie hielt mir den komplett reparierten B Daman hin.

"Danke." Ich nahm ihn und sah ihn an. Ich steckte ihn wieder ein.

"Wir sehen uns später..?", fragte Shiruu, als ich mich zu Gehen wandte. Ich nickte und ging wieder hinein. Vielleicht sollte ich mich beim Chef, also Biecar melden, um vollwertiges Mitglied zu werden. Aber vorher noch nach Gray sehen.

Langsam machte ich die Tür zu Grays Zimmer auf. Er schlief nicht mehr, sonder besah seinen B Daman. Er schien mich nicht bemerkt zu haben. Ich ging noch ein paar Schritte auf ihn zu.

"Ist er beschädigt?", fragte ich. Er erschrak sich kein bisschen.

"Nein.. Ist er nicht. Warum bist du hier?"

"Ich dachte nur... Ich bin doch irgendwie kein Mitglied. Muss mich euer Chef nicht vorher sehen?", fragte ich kühl.

"Doch schon. Er hat auch schon nach dir gefragt." Gray stand auf. "Komm am besten

gleich mit."

Ich nickte und ging mit ihm weiter hinauf in den Turm. Es waren sehr viele Stiegen, wer die jeden Tag gehen musste, war bestimmt nach einer Woche genervt davon.

Oben angekommen sah ich mich um. Hier war es sehr dunkel.

"Da vorne ist er. Er will dich alleine sehen.", sprach Gray und lehnte sich an die Wand. Ich schwieg und ging ein Stück nach vorne.

"Soso... du bist das...", hörte ich eine nur allzu vertraute Stimme. "Dann stell dich mal an die Wand da!"

Ohne etwas zu sagen stellte ich mich da hin. Kurz darauf spürte ich eine kalte Hand auf meinem Rücken. Er ritzte plötzlich mit etwas in meinen Rücken. Mit einer Hand krallte ich mich in die Wand. Dann spürte ich etwas anderes, was er anscheinend hineinpresste in meine Wunde, die er soeben erzeugt hatte. Was es auch war, es brannte höllisch.

"Hmpf.. Nun geh!" sagte er und wandte sich wieder ab. Langsam schleppte ich mich wieder zu Gray, der hinten wartete. Er sah nur kurz zu mir und ging dann wieder voraus. Schon nach fünf Stiegen fühlte ich mich so, als würde ich gleich nach vorne kippen und die Stiegen runterschlittern. Was hatte er da nur mit mir gemacht?

Ich kam schließlich unten an, aber nach fünfzig Stiegen war ich auf Grays Hilfe angewiesen, die er mir ohne Worte erwies. Langsam schlurfte ich zu meinem Zimmer und legte mich hin.

"Die Wunde musst du aber trotzdem zumindest verbinden.", hörte ich Grays Stimme durch meinen Kopf hallen.

"Ach schon gut...", grummelte ich und holte einen kleinen Verbandskasten aus dem Bad.